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Instagram 

窓口業務は 

1/4から行います 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１分間という短い時間で自分の言葉で回答することができ、大人の話も聞くこ
とができ、有意義な時間でした。 
「神様がくれた贈り物は？」では、「家族」と回答しました。私が両親の下に生ま
れ、兄弟がいる。大切な贈り物です。 
大人の人から、子供の頃の遊びを聞きました。昔は冬でも外で遊んでいたそ

うです。今と昔とを比べると技術が進歩しているな、と感じました。（中 2 女子） 

楽しい時間でした。１分間は非常に短く、もっと子供たちの話を掘り下げた
い！と感じ、あっという間に時間が過ぎました。 
子どもたちにとって当たり前の今の環境ですが、大きくなった時にきっとあ

りがたみを感じ、感謝してくれると信じています。（４０代 男性） 

発行編集 愛島公民館 

愛島笠島字上平２７  

TEL 382-2422  

FAX 382-2434 
 

村田町生涯学習課長・ 

東北トークフォークダンス 

協会会長の 

三浦純さん 

「親子で作って食べて味噌」 6/18・12/2 
 名取市農産加工連絡協議会の指導で、小学生親 

子が６月に味噌を仕込みました。 

 12月の学習会では、６月に仕込んだ味噌とは熟

成期間が違うものなど（先生の味噌）５種類を食べ 

比べました。皆さん、それぞれ味や香 

りが違うことに感心していました。 

その後、調理実習を行い、味噌を使

っ     た料理を全員で堪能しました。  

後日、嬉しいお知らせが。味噌嫌い

のお子さんから「あの味噌（おでん）、 

また食べたい。作って。」とリクエ 

ストがあったそうです。 

 

 

芳しい香りの 

味噌おにぎり 

自分で作るとおいしいね。デリシャス味噌で“嫌い”が”好き”に。 

おいしいね♥ 

味噌おでん 

１２月４日、公民館を利用されている

皆さまに協力をいただき、年末大掃除を

行いました。手が届かないところもピカ

ピカになりました。 

お手伝いしていただ 

いた皆さま、誠にあり 

がとうございました。 

きれいな公民館になりました✨ 

１月のショーケース 
３Ｂ体操の魅力を 

ご紹介します。 

お立ち寄りください。 

 

普段大人と話すことがないので大切な機会でした。 
「どこでもドア」があったら？の質問では「酸素があって人間が暮らせる惑星に
行ってすごい発見をしたい！」と答えました。 
「タイムマシンがあったら？」で、大人の人が「江戸時代に行って平和に暮らした
い」と言っていたことが印象的でした。（小 6 男子） 

トークフォークダンス後の参加者を

やさしく包むのは「愛島もりあげ隊」

の皆さんが手掛けたクリスマスツリ

ーの光。もりあげ隊さん、どうもあり

がとうございました！ 

世代の異なるパートナーと、 

どんどん打ち解けていく不思議な感覚 
１２月３日開催「愛島地区大交流会」。約４０名の「トークフ

ォークダンス」は大いに盛り上がりました。 

大人 VS若者で、講師の三浦純さんが出題するテーマに

ついて１分間トーク。パートナーを変えながら 13問のお題

に対して真剣に語り、相手の話に耳を傾ける 75分間。 

参加者からは、「楽しかった」、「またやってみたい」、「定期

的に開催してほしい」などの熱い感想をいただきました。 

ご参加の皆さま、どうもありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

日 程：１／１８(木) １０：３０～１１：３０  

場 所：愛島児童センター  

「栄養士さんに聞く 子どもの好き嫌い・食事について」 
 【申込み】愛島児童センター ☎022-382-1213 

＆ 時 刻：午前９時～１０時 

内 容：ゲーム『太鼓の達人』 

申込先：ＤＸ推進室（☎748-6816） 

ダムに関するお問い合わせ 

宮城県仙台地方ダム総合事務所 
TEL 022-372-2927 

平日９～１６時の間、

自由に見られます 

屋上の展望台から工事

の様子を見てみよう！ 

第２５回 

川内沢ダムのインフォメーションセンターができました！ 

 
令和６年２月２８日（水） 

 

会場はどちらも愛島公民館 

前日までお申し込み可能です 

時 刻：午前１０時３０分～１２時 

内 容：デマンド交通等のアプリについて 

申込先：ドコモショップ多賀城店 

（☎0120-573-012 または 022-367-2891） 

 

参 加 

無 料 

公民館のデッキブラシやホウキ、ひしゃく 

といった道具が壊される事件が 10・11月 

に連続して発生しました。公民館の施設や道具は大事にご利用

くださいますよう、改めてお願いいたします。 

公民館からのおねがい 令和6年 4月分の施設利用申請について 

現在、市内の複数の体育施設が使えないため、4 月

分の利用申請は普段以上の混雑が予想されます。よ

って受付開始日の 1 月 4 日（木）中に受付したご

申請は、すぐには許可決定をせず、公民館で各団体

の使用日程を公平に調整した上で、後日許可書を

お出しします。全ての希望日程に沿えない場合もござ

いますが、何卒ご了承ください。4 日申請分の日程を

調整した後、5日以降は受付順に決定します。 

 

 

私は将来、養護教諭として働きたいと考えています。そのため、 

看護学部のある大学に進学し、日々勉学に取り組んでいます。 

養護教諭といえど、ただ保健室で怪我や体調不良の子どもを見るだけの 

仕事ではありません。子どもが持つ悩みや痛みにいち早く気づき、学校全体 

で問題を解決するために尽力する必要があります。 

私は、現代の子どもたちが持つ複雑な問題に対し、寄り添い、子どもの 

発達をサポートする立場として教育現場に関わりたいと考えています。 

将来の社会を支えていく子どもたちを育み、私が生まれ育った愛島という 

地域にも貢献していきたいと考えています。（布田玖瑠美さん 北目） 

 

二十歳を迎える皆様、おめでとうございます。GO FOR YOUR DREAM. 
 

私は高校卒業後、関西にある靴作りの学校に進学しました。 

現在学んでいる全ての工程は手作業です。靴は、外見からうかがい知れないほど多

くの工程を踏み、完成に至ります。元々、靴作りに興味を持っていた私でも想像がつか

なかったほど細かな作業の積み重ねです。 

それらを学ぶ日々の中で、靴に限らず、世の中のあらゆるものはたくさんの人の手

や配慮、思いやりで支えられているということに気が付きました。目に見えるものだけ

でなく、見えないものも想像し、感謝し、敬うことが出来る人間になりたいと感じます。

身につけた技術を活かして社会に貢献し、誰かを支えることが出来るようこれからも

励んでいきたいです。（小島寛菜さん 愛島台） 

 

開催 

 


